

**SANTA MARTA DE TORMES**

# Dos pasos elevados y la limitación a 30 km/h mejoran la seguridad vial en Francisco Maldonado

El Consistorio atiende las peticiones de los vecinos para evitar la excesiva velocidad de los coches en esta céntrica calle

EÑE | SANTA MARTA

La recogida de firmas llevada a cabo por los vecinos de la calle Francisco Maldonado para denunciar la situación que sufren por la excesiva velocidad a la que pasan los coches por esta vía ha obtenido la respuesta positiva del Ayuntamiento.

Los responsables municipales han estudiado las peticiones y, tras el correspondiente informe de la Policía Local, han decidido tomar medidas para evitar estos problemas y mejorar la seguridad vial en esta zona. Una céntrica calle del casco urbano que da acceso a las principales instalaciones deportivas, a la Escuela Oficial de Idiomas, al Edificio Sociocultural y a la guardería municipal, por lo que es un tramo muy transitado por niños y vecinos.

Para ello, se ha iniciado la construcción de dos pasos de peatones sobreelevados, de cuatro metros de largo por uno de ancho y diez centímetros de alto, situados en los dos extremos de la calle, a la altura de los dos cruces con más peligro con las calles Obispo Acuña y Juan Padilla, respectivamente.

Una actuación que evitará "las auténticas carreras de coches que se producen, sobre todo por las noches, lo que supone un peligro continuo para los peatones", como denunciaban los vecinos de esta zona.

Además de los pasos elevados, se completarán los trabajos con nueva señalización de tráfico: cuatro indicadores de velocidad limitada a 30 kilómetros en este tramo y otras cuatro señales de paso prioritario de peatones, dos en cada sentido.



Las obras de los pasos elevados en la calle Francisco Maldonado. | EÑE

La obra, que cuenta con un presupuesto de 3.000 euros, se prolongará hasta la próxima semana y, como asegura el concejal del equipo de Gobierno de Santa Marta desde la anterior legislatura, con el desarrollo de una política activa de instalación de recursos y medios para lograr que el municipio sea un lugar seguro para los peatones.

Medidas que obligan a los conductores a respetar la señalización horizontal y vertical para que el tráfico no suponga un obstáculo en la vida diaria de la localidad ni un peligro para los ciudadanos.

Objetivo que ha sido una de las prioridades del grupo de Gobierno de Santa Marta desde la anterior legislatura, con el desarrollo de una política activa de instalación de recursos y medios para lograr que el municipio sea un lugar seguro para los peatones.

Medidas que obligan a los conductores a respetar la señalización horizontal y vertical para que el tráfico no suponga un obstáculo en la vida diaria de la localidad ni un peligro para los ciudadanos.

## Los niños de los cursos de Comunión celebran un festival navideño

Los niños de los cursos de Comunión y postcomunión de la parroquia de la localidad celebran este fin de semana su tradicional festival navideño. Así, esta tarde cantarán algunos de los villancicos más tradicionales en la parroquia. En la jornada de mañana, la actuación tendrá lugar en la iglesia de Santiago Apóstol de la urbanización Valdelagua a partir de las 17 horas. Con estas actividades, los niños llevarán el ambiente navideño gracias a la música y las funciones típicas de estas fechas. La actividad supone el pistoletazo de salida de la programación navideña organizada por el Consistorio para acercar estas fiestas a los vecinos. | EÑE

## IU acusa al Ayuntamiento de "malvender las parcelas municipales de Atyka"

El grupo municipal de IU de Santa Marta y el coordinador provincial de la agrupación acusaron ayer al Ayuntamiento "de malvender las parcelas municipales de Atyka intencionadamente para desprenderse del patrimonio municipal y obtener liquidez, por lo que de estar destinadas a vivienda protegida pasaron a ser para vivienda libre". Una actuación en la que se "favoreció la compra y la concesión de la licencia de una parcela para el director de Fomento de la Diputación, Manuel Borrego, que se ha construido un 'casoplón' de 427 metros cuadrados, cuando el máximo hubiera sido de 120 metros en vivienda protegida". | EÑE

## Las calles estrenan esta noche una nueva iluminación navideña

El Ayuntamiento santamartino inaugurará esta noche la tradicional iluminación navideña en las calles de la localidad. Los 33 adornos luminosos instalados por el Consistorio, de tecnología led para reducir el gasto, ya se encuentran ubicados en las calles más céntricas del municipio. Así, las luces recorrerán la Avenida de Madrid desde la rotonda de Marcos Escribano hasta la rotonda del Paseo de Valdelagua. Además, se han instalado diversos motivos navideños en la plaza de la Iglesia y en la cornisa del Ayuntamiento. Asimismo, como ya es tradicional, el templete de la Plaza Mayor acoge ya el nacimiento. | EÑE



## Los jóvenes de Afim conocen el cuartel policial.

Una veintena de jóvenes de la Asociación de Ayuda, Formación e Integración de Personas con Discapacidad (Afim) visitaron ayer el municipio santamartino para conocer las dependencias municipales y las instalaciones del cuartel de la Policía Local, sus vehículos y materiales de trabajo. | EÑE



## Campeonato navideño de tute.

Los mayores de Santa Marta han iniciado la programación navideña con el campeonato de tute organizado en el Hogar de Mayores. Las partidas se disputan por las tardes en los salones del Edificio Sociocultural, donde los participantes muestran sus dotes y habilidades para alzarse ganadores y llevarse el premio. | EÑE



## CARRERA POPULAR NAVIDEÑA VILLAMAYOR 2014

Solidaria con el Banco  
de Alimentos de  
Villamayor

SABADO, 20 de diciembre de 2014

Inscripciones e información en la web:  
<http://www.atletismosalmantino.org/CPNavidadVillamayor/index.html>

Recogida de dorsales desde el JUEVES 18  
en el AYUNTAMIENTO de VILLAMAYOR  
(Plaza de España, nº. 4)

La recogida de alimentos se realiza el día de la  
carrera antes de la salida

ORGANIZAN: Ayuntamiento de Villamayor,  
Diputación de Salamanca y CD La Arnuña

COLABORAN: Banco de Alimentos Villamayor,  
CocaCoca Iberian Partners y Delegación  
Salmantina de Atletismo

